

“Durante los últimos años hemos desarrollado investigación de alta complejidad”, destaca investigador de la U. de Los Lagos

Ambas son de provincia: se ubican dentro de las 150 mejores a nivel mundial

Dos universidades chilenas brillan en las ciencias del deporte

APRIL NUÑEZ

Producción científica, calidad de investigación y colaboración internacional son las áreas que contempla el estudio “Shanghai Ranking’s Global Ranking of Sport Science Schools and Departments 2020”. Elaborado por la Universidad de Shanghai (China), este ranking se enfoca en instituciones que cuentan con departamentos del área de las Ciencias del Deporte. En su última versión, el análisis destacó a la Universidad de Los Lagos y a la Universidad de la Frontera: se ubican en el tercer y cuarto lugar latinoamericano, respectivamente, y entre las 150 mejores del mundo (<https://bit.ly/3pN3iYx>).

“Nos sorprendió gratamente aparecer en la primera posición a nivel nacional. Hemos desarrollado investigación de alta complejidad y tenemos una fuerte colaboración con otras unidades académicas a nivel nacional e internacional en Asia, América y Oceanía”, cuenta Rodrigo Ramírez, académico e



Piscina del Centro de Acondicionamiento Físico de la U. de Los Lagos en Puerto Montt.

investigador del Departamento de Ciencias de la Actividad Física de la U. de Los Lagos.

400 universidades fueron analizadas a nivel mundial evaluando cinco indicadores: artículos indexados en la plataforma académica Web of Science, número de citas, citas por artículo, artículos publicados en las principales revistas y porcentaje de publicaciones con coautoría internacional.

“Contamos con doctores con alta productividad científica; no solo por publicaciones, sino por calidad e impacto de trabajos especialmente relacionados con bienestar humano”, añade Sandra Ríos, directora de Investigación de la U. de Los Lagos.

Vanessa Carrasco, directora de Pedagogía en Educación Física, Deportes y Recreación de la U. de la Frontera, también valora la mención: “Estamos muy contentos, porque es un logro importante que nos deja cuartos a nivel latinoamericano, sobre muchas universidades con trayectoria y prestigio en investigación”.